
5 Pièces

294 m²

Réf. HP-VPP12H

11 800 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Quartier  du  Jardin  Exotique,  dans  un  immeuble  avec  conciergerie

24H/24  et  piscine,  très  bel  appartement  de  maître  de  5  pièces  d'une

surface habitable de 220,67 m² et de 73,08 m² de terrasses. Situé au

12ème étage, toutes les pièces donnent en façade et bénéficient d'une

vue  panoramique  sur  la  mer,  le  port  et  le  Rocher  de  Monaco.  Il  est

composé  d'un  hall  d'entrée  avec  toilettes  invités,  d'un  grand

séjour/salle  à  manger  ouvrant  sur  une  large  terrasse,  une  grande

chambre avec sa salle  de bains,  dressing,  une chambre avec sa salle

de bains complète, et d' une chambre de maître avec sa salle de ...

Exotic Garden district, in a building with H24 concierge and swimming pool, bright

5-room apartment located on the 12th floor, with a living area of 220.67 sqm and

73.08 sqm of terraces. All rooms enjoy a view of the sea, the port and the Rock of

Monaco. It is composed of an entrance hall with guest toilet, a large living / dining

room with terrace access, three bedrooms with their bathrooms and their dressing

rooms.  Numerous  storage  spaces.  2  cellars  and  a  possibility  to  buy  4  parking

spaces.Property type : Apartment

HERITAGE PROPERTIES
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